



## Grand Prix d'architecture pour Job

Nouveau pôle socioculturel et sportif des Sept-Deniers, le bâtiment amiral Job a su conserver la mémoire ouvrière du quartier, tout en offrant de nouveaux équipements aux riverains et aux Toulousains : piscine Jean-Boiteux, école de musique, salle de spectacles. Sa rénovation, respectueuse de son histoire industrielle, a su conjuguer passé et modernité. Elle est due au talent de l'agence toulousaine PPA (Puig, Pujol, Companyo et Séquier) qui a reçu, en décembre dernier, le Grand Prix décerné tous les deux ans par la Maison de l'Architecture Midi-Pyrénées en collaboration avec l'Ordre régional des architectes. À noter que l'agence PPA est aussi co-lauréate du concours du futur parc des expositions de la métropole à Aussonne, aux côtés du grand architecte Néerlandais Rem Koolhaas.

**A TOULOUSE  
(FEVRIER)**